



Im Alters- und Pflegeheim Berneck stimmten die Musikschüler mit weihnachtlichen Melodien auf die Adventszeit ein.

Bild: pd

## Adventszeit musikalisch eröffnet

**Berneck** Am vergangenen Samstag, 1. Dezember, läuteten die Musikschüler von Priska Seitz (Musikschulen Oberrheintal und Musik im Zentrum) die Adventszeit mit weihnachtlichen Melodien im Alters- und Pflegeheim in

Berneck ein. Sie sorgten am Akkordeon und Schwyzerörgeli für strahlende Augen sowohl bei den Bewohnern und dem Personal als auch bei den vielen Angehörigen, die zum Konzert erschienen waren. Unter den Musikan-

ten waren jegliche Altersgruppen vertreten, von klein bis gross – ein Ensemble der ganz besonderen Art also. Mit der Schweizer Geisskönigin 2019/ 2020, Alexandra Jenny, war sogar eine prominente Mitwirkende dabei. (pd)